



楽しかった冬休みが終わり、早いもので二週間がたちました。  
寒さも本格的になり、インフルエンザや風邪の流行が聞かれるようになってきました。  
予防が大切！！ 手拭タオルや水筒を持ってくるようにご協力を・・・。

## 浜郷学童部



「とったあ〜！」「あ〜とられた！」と大さわぎ。  
ヒヤヒヤドキドキのしっぽとり。座布団で輪になってやった  
フルーツバスケット、おもしろかった。



浜郷学童部で 12 月 21 日に『おたのしみ会』をしました。  
あみだくじで飲み物とお菓子を選んで「やった〜!!」  
今度は、エプロン・バンダナ・マスクをして準備完了♪  
手作りケーキに飾り付けをして「いただきます」  
「おいしかった♪ おかわりある??」  
みんなで楽しいひとときを過ごしました。



## 城田学童部



城田学童部にサンタさんが大きな白い袋いっぱいにおもちゃのプレゼントを持ってきてくれました。

「わ〜すごい大きい袋！」「何が入るとるかな？」とワクワク♪

「ありがとうございました！」サンタさんに大きな声でお礼を言いました。

サンタさんからいただいたお菓子を一緒に食べて、色々な話をしました。

サンタさんありがとう♪♪



## 厚生学童部

毎年恒例の『餅つき会』が厚生学童部の前で行われました。地区の「まちづくりの会」「民生児童委員」「運営委員」の方々にご協力いただき、子どもたちのためにと毎年開催していただいています。



もち米からお餅になる様子を見てビックリ!!  
「去年おいしかったシーチキン味食べたいなあ〜」



たくさんお餅をいただいた後は、みんなで百人一首で「坊主めぐり大会」です。  
「わあ〜坊主がでた!!」「姫や」「いっぱい集めたのに、坊主や」百人一首を始めてした子どもたちも多く、とても貴重な体験をさせていただき、充実した 1 日を過ごしました。

## ♪ お知らせ ♪

◎恒例行事の『春のつどい』を2月17日(日)9時より、上地町公民館(城田学童部横)にて開催いたします。みんなで参加しましょう。

◎『春のつどい』の会場で、相可高校のお弁当を販売いたします。事前予約を各学童部にて受付します。

